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今月のしでかし

10 月 14 日にＬＲにて「下級生コースの集い」が行われました。ＦＣ－ＳＫｉには、上級
生コースと下級生コースがあり、タイトル上は後者にあたりますが、どちらのコースの会員

も参加できたようだ。受付後は握手。松尾・星川・加藤・清水・小川・佐藤・橋本・片平の

８名がお客さんを出迎えます。けいこちゃんは受験休みに入ったようだ。良い知らせを待っ

てます。最初はお客様に話を聞いちゃおうコーナー。一応任意の受付番号を指名していきま

すが、顔写真付き名簿と見比べているので、人から選ぶ事も可能だったようだ(苦笑)。質問

内容は「他にファンクラブに入っているか？」「そのファンクラブと比べて良い点悪い点

は？」「楽しかったイベント」「むっとしたイベント」など。タイトルから内容がわからな

いイベントの賛否や参加費が高額、多数開催されて嬉しいといった意見が聞かれました。

スタッフに遠藤さんがいるのが良い点と挙げたお客さんに、「浮気はダメですよ～」と祐奈

ちゃん。言ってるそばから顔が真っ赤になり、後ろを向いて隠れます(^^)。その姿がとても
可愛らしく、こんな反応が見られるところが楽しいイベントと発言。「これ以上赤くさせな

いで～」と照れる祐奈ちゃんでした。いろいろな意見が聞けて良かったと花梨ちゃん。話を

聞いて、いろんなイベントを思い出したと美香ちゃん。「ごあいさつ」はメンバーにとって

も大変なイベントだったそうだ(^^;)。新しいＦＣに向けて参考になったとりりかちゃん。
私たちも楽しんでいけるようなＦＣにしたいとまとめる妃奈子ちゃんでした。続いてはメン

バーから質問コーナー(^^;)。美香ちゃんはもらった写真の整理が難しいと、写真やビデオ
の整理方法を問いかけます。お客さんを知り尽くしている美香ちゃん、ピンポイントに名指

しで質問していました(爆)。デジタル化するのが一番とのことで、パソコンは昔よりは出来

るようになったと美香ちゃん。これからはデータで送った方が良いのかな。ＳＫｉを知った

きっかけを聞きたいとりりかちゃん。参考になりましたでしょうか。次は本日の記念にお客

さんの希望を聞いちゃう３択リクエストタイム。リクエストサイン色紙・

ツーショットポラ・メンバーとデュエットの中からお客さんが選びます。

まずはリクエストサイン色紙のお客さんから。御指名のあったメンバーが

後方のテーブルで色紙を描いていきます。中にはリクエストをする前に

すらすら描き始めたメンバーもいたらしい。続いてデュエットのお客さん。

但しデュエットは『Verry Happy』・『初恋の並木道』・『恋に無重力』の中
から選び１ハーフを。みんなが歌える曲とのことで選ばれたようだ。予想以上にデュエット

希望者が多かったようで、最後の方はスタッフが盛んに時計を気にしていたようだ(笑)。

ツーショットポラを選んだお客さんはなんと１名のみ(^^)。
全員の注目を浴びながらの撮影となりました。最後は全員で

『生きるために』を熱唱。ギターを構える美香ちゃんですが、

コードを繋いでいないことに気付いて苦笑い。最近多くない

ですか？と突っ込む真冬ちゃんでした。新たにスタートする

ＦＣもよろしくお願いしますと締めて、下級生コースの集い

はお開きとなりました。
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同日にＬＲ近くのレストラン・Vistro Vinoにて「上級生コースの集い」が行われました。
会場の収容人数より多くのお客さんが集まったようで、二手に分かれることに。受付番号が

奇数の方はそのままレストランへ、偶数のお客さんはＬＲでのイベントを楽しむことに。久

しぶりの「無駄な時間」が開催されました(^^)。レストランでは５席のテーブルを各５人の
お客さんとメンバーで囲んでお食事会を行います。レストラン組のメンバーは星川・佐藤・

加藤・小川・清水の５名が参加しました。イタリアンレストランですが、小学生メンバーは

チャイナドレスです(^^)。でも可愛いので全然ＯＫ！(爆) まずはドリンクをオーダーして

乾杯を。ドリンクはワイン(赤／白)・ビール・ウーロン茶・アイスコーヒー・アイスティー

・オレンジジュースの中から選択。「ミックス」の注文は帆奈美ちゃんが通してくれません

(^^)。１杯目は無料とのことで、ピッチャーを頼んだお客さんがいたようですが、こちらは
通ったようだ(爆)。乾杯の音頭はりりかちゃん。「お手を拝借！」ってグラス片手じゃ出来

ないよ～(^^;)。皆さんの健康と、新しいＦＣの発展を期して高々に乾杯の声が響きました。
その後は食事をしながらメンバーと閑談です。が、メンバーは食べられないようだ。最近お

客さんが食べているのを見ているだけというイベントが続いていますが、メンバーにとって

「むっとしたイベント」になっているのではないでしょうか(^^;)。お食事はコースになっ
ていて、次の一品が来たところでメンバー交代。次々とローテーションで廻っていきました。

チャイナ服にチャレンジしてみたと帆奈美ちゃん、でも子供用で着れなかったそうだ。残念！

りりかちゃんはＰ会報の４コマ漫画の話題に。イベントで初めて全身タイツを見たときは、

ビックリしたそうだ。Ｐ会報もあと１回で終わってしまうのが残念ですね。でも、また新し

いＦＣでも引き継いで行って欲しいですね。社会科見学で防災センターの地震体験をしたと

花梨ちゃん、震度７を体験したそうだ。でも実際はあんなに奇麗な部屋じゃないよね～と声

が掛かるとうつむいていたような…(^^)。杏奈ちゃんは行ってみたい国。友達がフランス語
を勉強しているそうで、行ってみたいそうだ。祐奈ちゃんは野菜サラダが食べられないらし

い。先月行われたポラ祭で、他のメンバーと同じ制服が着られて嬉しかったそうだ。

ＬＲでは橋本・松尾・片平が歌やゲームで無駄な時間をつぶします。まずはキューバ音楽で

お客さんの心を癒します。決して急場しのぎではありません(笑)。新曲の『想い出の中で』

を披露。続いてまだ詞が付いていない曲を「ラララ…」とメロディーを奏でます。是非覚え

て欲しいと、みんなで合唱しました。ワンポイントレッスンでは、高い音はあごを上げたく

なるけど、声量が少なくなるのでしっかり引いて声を出してとのことでした。肩の力を抜く

ことも重要なようだ。もう 1曲キューバ音楽で、『おじゃまします』を披露。この詞は橋本･
松尾･PANTAの合作だそうだ。男の人が入って女の子の歌を作るのは難しいと美香ちゃん。
PANTA さんが何故「あいうえお」を小文字にするのを知っているのか？という疑問が生ま
れたらしい(^^)。続いてジェスチャーゲームを。メンバーが
お互いにお題を与えてこなしていきます。難問にはお客さん

がピンチヒッターに立つ場面もあったようだ。最後に真冬ち

ゃん作詞作曲の『みんな想い出』を披露。実際に SKi であっ
たことを詞にしたそうだ。１時間くらい経ってレストランと

ＬＲのお客さんが入れ替わります。その時間を利用してツー

ショットポラが行われました。
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10 月 15 日にＬＲにて「SKi がモデル(?)の撮影会」が行われました。モデルに(?)が付い
ているため、どんな撮影会になるか想像をふくらます方もいたようですが、以前に何回か行

われた、白い壁紙の前でメンバーを一人ずつ写す方式の撮影会でした。進行を説明した後、

しばらくはトークタイム。今回はオーストラリアツアーで買った

カーディガンを着用とのこと。色が綺麗で可愛いと杏奈ちゃん。

「美香さんピンク着ちゃってますけど」とツッコミを入れる真冬

ちゃん。日本ではこういうピンクの制服は少ないと美香ちゃん。

どの色もすごい主張をしていると、日本の制服との違いを挙げて

いました。今回のイベントははりりかちゃんが衣装担当とのこと。

美香さんから伝授されたポイントを参考にメンバーの衣装を選んだそうだ。真冬ちゃんが

「暖色」と聞いて違うことを想像したと言うと「まだお昼ですから」と突っ込む美香ちゃん。

どうぃう意味かなぁ…(笑)。普段の私服はどういうのが好きか？との設問に、あまりブリブ

リしたものは着ないと妃奈子ちゃん。黒や白に金が好きとか。シャチホコでも持ってるの？

とツッコミが入ります(^^)。今年は女の子らしい服でバルーン型スカートに挑戦したいとの
事。いつも格好いい感じと褒められて、ホントですか？と喜んでいましたが、「服が…」と

オチが用意されていました(笑)。常にズボンスタイルとの帆奈美ちゃんは、最近ワンピース

が好きになってきたそうだ。いよいよ撮影会へ。お客さんは約 15 名ずつ３チームに分かれ
ます。まずは A チームがスタンバイ。メンバーも二手に分かれ、最初は松尾→星川→佐藤
→小川の順に撮影。そして４人のグループショットとなります。撮影時間は各３分。15 名
でメンバー１人を写すため、お客さんの協力が必用です。端から順番に視線を移していく

メンバー。最初は「オレオレ！」と主張するお客さんもいましたが、次第に順番に慣れてい

って後半は流れが速くなったようだ。お客さん Bチームはグループショットからスタート。
入れ替わって即撮影開始でとまどうお客さんもいたようだ。C チームは再びソロからスター
トしました。一通り終わってメンバーが入れ替わります。後半は橋本→片

平→加藤→清水の順。ソロを撮影している間、他のメンバーはすぐ横で待

機しています。楽しそうにお客さんを見ている美香ちゃん(^^;)。花梨ちゃ
んのポーズを見て、「可愛い～」と笑みがこぼれます。「今度美香ちゃんも」

とリクエストがあったようだ(笑)。撮影会の間に BGMで『LOVE× LOVE』
が流れ、スタッフの舞香ちゃんに注目が。本気モードで挑んだ生誕 14 年
祭のステージで妃奈子ちゃんに敗れて、「もうじゃんけんはやらない！」

と宣言する舞香ちゃん。すっかりトラウマになってしまったらしい。最後の感想では、横か

らメンバーに見られて緊張したと真冬ちゃん。花梨ちゃんは記者会見みたいとの事でした。
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同日に「新曲《再》お披露目会」が行われました。ついにレパートリーが 1000曲を突破。
長い道のりでしたと真冬ちゃん。すごい事なんだな～と改めて思うそうだ。でも 1000 曲全
部歌うとなると不安があると美香ちゃん(^^;)。ちなみにレパートリーから削除された楽曲
も幾つかあり、それを含めると何曲になるのかな？ 最近は美香ちゃんが登録作業をして

いるらしい。曲の想い出では初めて出た曲で『ダンシングセブンティーン』と祐奈ちゃん。

花梨ちゃんは初めてポンポン隊で参加した『SKiのテーマ』。杏奈ちゃんは『恋をしようよ』。
こちらは初ボーカル。すごく緊張した想い出が残っているようだ。美香ちゃんは『シャララ』。

自分で作詞してレコーディング出来てすごいと思うとのこと。頑張ったなって感じるそうだ。

作詞作曲で苦労した点では、PANTAさんが苦労したのではと妃奈子ちゃん(^^;)。新曲が
出来た時にどっかで聞いた事のあるタイトルだな～と思ったら自分の作詞だったというエピ

ソードはすっかり有名になりました。りりかちゃんの初作詞はビートルズのカバー曲で

『Octpus's Garden』。SKi の思っている事を詞にしたが見られるのが恥ずかしい心境だった
とか。皆さんがイチオシちゃんへの手紙を見せるような心境とフォローする美香ちゃん(^^)。
先日初作詞曲を披露した帆奈美ちゃん、自分の友達を思うことを書いてみたそうだ。まだ書

いた事のないメンバーも挑戦してみてくださいねと振られて苦笑いする祐奈ちゃんでした。

続いて私達も知らない曲を知ろうコーナー。入って間もないメンバーが、ベテランのメンバ

ーに聞こうと言うコーナーです。『最中は最高』のリクエストに、「きっとコールも聞けま

すよ」と真冬ちゃんに、しっかり答えるお客さん。『地球に愛を(韓国語版)』を歌えますと

妃奈子ちゃん。サビを披露していました。『メダカの兄弟』がわからないと祐奈ちゃん(^^;)。
他に知らないメンバーも多く、ジェネレーションギャップにショックを受ける美香ちゃんで

した。他にも『先住民の歌』や『制服宣言(北京語版)』などが挙がり、SKi に珍曲が多いこ
とが改めて証明されました(笑)。続いてレパートリー 1000曲を全部歌っちゃおうコーナー。
といってもフルコーラス披露していたら帰れないので、２小節くらいずつカウントダウンの

シート順にメンバーが代わり代わり歌っていくことに。でも入ったばかりのメンバーは知ら

ない曲が多いので、パスを用意したとのこと。花梨ちゃんはパス 15 回まで、ベテランメン
バーも５回まで与えられてゲーム方式で行われました。美香ちゃんが微妙な位置にいて、

途中で割り込むように参加。すると美香ちゃんの作詞曲がたくさん廻ってきて「ズルイ！」

と声が掛かっていました。難問が多くあっという間にパスが減っていき、やはり最後は美香

ちゃんが残ります。それでも 198曲目でリタイア。ちなみに次は『お墓参り』でした。感想
で、知らない曲がいっぱいあることを改めて知ったと杏奈ちゃん。真冬ちゃんは泊まりがけ

ツアーでもして全部の曲をやってみたいそうだ。ようやくここで新曲の再お披露目で寿隊の

『味噌ニッポン』を披露。今日は歌を覚えてくださいと、

振り付け無しで披露されました。ちなみにこの曲の振り付

けは妃奈子ちゃんが担当。声が掛かって３日後にはリハが

行われたらしい(^^;)。電車の中で振り付けが浮かんだと妃
奈子ちゃん。頭の中だけで踊っていたと本人は言ってまし

たがホントかなぁ(ぼそ)。最後に新曲の『歌わずにはいら

れない』を披露。レパートリー 1006 曲目になるそうだ。
結局、再お披露目会したのは１曲だけだったような…(^^;)。
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同日に「OG's Birthday Party」が行われました。バースディーを祝って欲しいメンバーが
続々集会のイベントとのことで、元 5期生兼現スタッフの遠藤舞香ちゃん・元６期生の吉田
梢ちゃん・元９期生の山越千歌ちゃんの３名が参加。千歌ちゃんは 10 月 1 日、梢ちゃんは
9 月 16 日で比較的近いですね。でも舞香ちゃんは 3 月１日が誕生日。あまり年を取りたく
ないとのことで、これから迎える 23歳の誕生日ではなく、半年以上前の 22歳の誕生日を祝
って欲しいとのこと(^^)。また当初予定されていた石澤彩乃ちゃんは、都合が付かず欠席と
なりました。ちなみにＳＫｉ本体が卒業公演を終えた後のこのイベントには、全メンバーに

参加資格があるのでは？と舞香ちゃんに聞いたところ、ハッとしたように、「なんでもっと

早く言ってくれないの～」とお叱りを受けました(爆)。３人ともすっかりお馴染みのＯＧで、

お互いの印象も変わらないようだ。小学生で入ったメンバーを久しぶりに見るとショックと

舞香ちゃん。だいぶイメージが変わっているようだ。また、お客さんの昔の写真を発見した

ときは、見ながら１時間ぐらい笑っていたらしい(^^;)。一緒に 14 年間歩んで来たって凄い
こととフォローする梢ちゃんでした。続いて 3人の近況報告。すでにネタバレしているとこ
ろが SKi イベントと梢ちゃん。千歌ちゃんはミュージカル「葉っぱのフレディ」に出演。
全国を回ってたくさん美味しいものを食べたそうだ。普段は３食も食べないそうですが、ツ

アーで廻ってレッスンで痩せていたのが一気に戻ったらしい。梢ちゃんはスポーツクラブの

受付のアルバイトをしていたそうだが、そこへ蜂が飛び込んできて、それ以来一層虫が嫌い

になったそうだ。舞香ちゃんは引っ越し癖がついたらしい。街を徹底的に楽しんで去ってい

くとか。結構物を捨てられる派と舞香ちゃん。梢ちゃんは溜まりに溜めてごっそり捨てる派、

千歌ちゃんは捨てらずに溜める派らしい。続いて９月公演の楽屋のオフショット写真を見な

がらトークを。ちなみに舞香ちゃんが勝手に持ってきたらしい(^^)。会長・リーダー＆舞香
ちゃん宛にりりかちゃんが「あんたは偉い」という表彰状を作ってくれたとか。サプライズ

で嬉しかったそうだ。小学生チームはくす玉を用意してくれたらしい。感動して、見ていた

梢ちゃんまで泣き出したというエピソードが紹介されました。続いて 14 年の記録を綴った
パンフを見ながらトーク。自分の写真にどんなのが使われているかも気になるようだ。懐か

しいイベントを想い出したりしながら盛り上がります。万里奈ちゃんといえば『LOVE×２』
のジャンケン。舞香ちゃんが全勝する振り付けになっていましたが、万里奈ちゃんが間違え

て勝ってしまい、それから本気の勝負に突入してしまったそうだ。9 月公演で妃奈子ちゃん
に連敗してあきらめが付いたと舞香ちゃん。もうジャンケンはやらないと誓ったらしい(^^)。
続いて３人の共通点を探します。が、なかなか見つかりません。計画性がないと梢ちゃん。

千歌ちゃんはしっかりと電車の時間など調べてから出かけるそうだ。嫌なことがあったら人

に話すと千歌ちゃん、梢ちゃんはすぐ忘れちゃうらしい。舞香ちゃんは逆に忘れられないそ

うだ。トークに夢中ですっかりバースディイベントを忘れている３人(^^;)。
ようやくお客さんに『Happy Birthday』を歌って貰います。続いては一人
一人とお話ししたいと握手会を行います。今後の予定は舞台の方で活躍し

たいと千歌ちゃん。未熟者ですが、勉強していきたいと抱負を語ります。

梢ちゃんは４月から社会人に。舞香ちゃんは 11 月末で IJR を退社するそう
だ。それでも New SKi に遊びに来ますとのこと。最後はツーショットポラ
撮影に。名残惜しく列が続き、最後はフィルム切れで終了になりました。
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今月のLIVE
10月 18日に初台 The DOORSにて女流詩人たちのコンサート「秋の十八夜」が行われ、SKi

メンバーが出演しました。司会は星川りりかちゃん。最近はすっかり司会付いてます。夏の

ワンピ－スを着て来たというりりかちゃんの MCで珍しく定刻にスタ－ト(^^)。最初は片平
妃奈子ちゃん。３段フリルのスカ－トが可愛いです。１曲めは『初恋の並木道』。自己紹介

を挟んで最後の曲『Best Friend』を熱唱。その後は司会と絡みます。秋といえばの問いに、
読書を挙げます。夜が長いので小説を読むそうだ。一方りりかちゃは芸術の秋だそうだ。

２番手は阿里耶さん。やっぱり妃奈子ちゃんに続いての登場です(笑)。ダンスが切れる素晴

らしい人と紹介されていました。ＭＣでは、私の日記以上に詳しくなってくださいと阿里耶

さん。ダンサ－あがりなのでステ－ジ衣装に凝っていて、それだけ見ると、何してる人？と

思われるようで、お笑いとか手品師・占い師とか言われるそうだ(^^)。ここからは妹弟子の
たばたまゆみさんのピアノとともに。彼女のスパイラルパ－マはバッハみたいと茶化します。

最後は一人で『でも。。。あったまりたいの！』を熱唱。音楽・ダンスはソウルだ！、歌は

ハ－トだ！と語っていました。感化されたりりかちゃんは、モット－をハ－トにするそうだ。

３組目は Wishful Blank。バンドセットの準備のために、りりかちゃんが一人で繋ぎます。
こう見えてもバンドをやっていたとりりかちゃん。でも大学に進んでからやらなくなってし

まったそうだ。話しが尽きて、「どうぞ～」と振るも、明らかにまだ準備中です(^^;)。芸術
の秋ということで、いろんなライブを見に行きたいそうだ。良いところを見て、それを参考

に自分を磨いて行くのは良いとまとめて、Wishful Blank にバトンタッチします。雰囲気が
一変して、激しいロックサウンドが奏でられます。「爽やかな風が吹いているステージで、

台風みたいな風でいいのかしら」とボーカルの佑季さん。昨日魚の骨が喉に刺さって困って

いるらしい(^^;)。お客さんに取り方を尋ねていました。グループ結成のきっかけは、以前
は違うバンドでやっていて解散したが、佑季さんが再び始めたときに集まってくれたそうだ。

名前は直訳すると「希望的空白」で、未来は明るいという意味が込められているらしい。

４番手は紗姫＆ Elemental Orchestra。こちらは民謡音楽系なサウンドをデジタルチックに奏
でられ、一味違った不思議な雰囲気が漂います。紗姫さんは小三のころから民謡と出逢って、

全国大会で優勝した経歴もあるらしい。美空ひばりさんを目標にしているそうだ。今後の予

定で、翌日にもライブがあるとのこと。「今日大丈夫な方は、明日も大丈夫」と紗姫さん(^^;)。
１回聞いただけではおわかりいただけないような音楽だけど、２～３回聞いていただければ

病み付きになるので懲りずに聞いて下さいと、次のライブのお誘いをしていました。

ラストを飾るのが THE DUET。恒例の「私たちを初めて見た方は」にたくさんのお客さん
が挙手を。THE DUETとしては初めての方も多かったのではないでしょうか。今回の LIVE
は女流詩人というテーマに基づいて競い合うというコンセプトがあるらしい。今後もこのメ

ンバーでやっていければと抱負を語ります。あっという間にお開きに時間が近付きます。最

後はりりかちゃんと妃奈子ちゃんを交えて『心のフリーウエイ』で盛り上がります。このま

までは終われないと、今日の出演者全員がステージに上がり、『All My Loving』を熱唱して
フィナーレとなりました。
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今月の小たん
10月 15日に総合学園ヒュ－マンアカデミ－の学園祭 Tokyo Work Collection '06が秋葉原

AKIBA_SQUARE で行われ、リングステ－ジ（＝レスリングのリング）の総合司会を Pretty
Pink Projectが務めた。朝 10時から夕方６時までの長丁場、コーナー進行はそれぞれの司会
者が行ったが、２人は途中１時間程度引っ込んだだけで、進行席にいるか会場を見て周るか

していた。小たんはあるブ－スでケイタイをデコレ－ションしてもらってご満悦の様子。

ちょうど数日前のチャットで、ケイタイをイメチェンしたい

と言っていたのでちょうど良かった。寺山さんから預かった

飲食費を、全部使ってやる～といろいろ飲み食いしていたよ

うだ(苦笑)。ステ－ジは CDolls・ひめ・Guilty・さるか with17s
・PPP と各コ－ナ－の合間に１曲ずつ歌った。リングは弾む
ので踊りにくいという娘もいれば、面白くていっぱい跳んだ

という小たんもいた(^^)。

10 月 20 日のマ－ベルＡＧＥはひめレボリュ－ションのＴシャツが先行
発売されたこともあって、客席が赤い(笑)。トップバッタ－はプリピでの

りＰの『蒼いうさぎ』。あぁ手話覚えてない･･･(>_<)。ＭＣでは、赤は
強烈だからピンクが薄まっちゃう。蜜柑ちゃんによると、小ちゃんみたい

なキャラは落とすとメロメロだそうだ。萌声ギャルゲ－制服系ユニットと

名乗っていた。

10 月 26 日にラムタラメディアワ－ルド AKIBA で行われたアキバ de ナイトに真宮小ちゃ
んが出演した。２番手で登場、今日は勝手に想い出の曲特集だそうで、１曲目は妖精帝国の

『鮮血の誓い』。バンド時代に競演したことがあり、今ではカラオケに入るよ

うになった妖精帝国に、大きくなったなぁと漏らしていた。こんな宴会ノリで

いいのかなといいつつ２曲めは『ここにいるから』。マ－ベルメイド隊はもう

昔のことだそうだ。それだけめまぐるしく日々を送ってるのかな？ 一人で歌

うのは初めて。M/CAFE でもいつも美帆ちゃんがいたものね。桃ちゃんのソロ
パ－トはキ－が違うんです！と言い訳していた。

今月のるかぴょん
10月 18日に新宿 RUIDO K4でアイドルステーション～新宿編!!!～が行われ、OG(現 IJR

スタッフ)の遠藤舞香ちゃんの妹・遠藤るかちゃんもユニット SMaRT with RUKAとして出
演しました。Reinaちゃんが肺炎で欠席という緊急事態を乗り越え、シスター姿で『春一番』
他全６曲を歌い踊り、初めて観るお客さんもノリノリでした。11 月 11 日にもまたライブに
出 演 す る そ う で す ( ^.^) 。 詳 し く は ヒ ロ セ ピ ロ ジ ェ ク ト さ ん の 公 式 ペ ー ジ
(http://www.hirose-project.com/)をご覧ください。
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ちいさなしでかし

高田馬場に移転したライブハウス・四谷天窓にて 11月 12日夜の部に『ゴリ男祭り 2006』
が行われ、久々に Mocchi の出演が決定。残念ながら Showgo の都合が付かず、二人の名前
を合わせた「磯見元吾」の名で出るようだ。初のソロライブになるようなので、どんなライ

ブになるか楽しみですね。時間のある方は励ましに行ってみましょう(^^)

11 月 22 日に河野未佳ちゃんの初 DVD『Delphinium』が発売になります。最近犬派に浮気
中の未佳ちゃん、DVD デビューの記念日も見事に両立しています(笑)。25 日に行われるプ
ロマージュ祭では、その辺の追求も行われるのかな。

今月のＯＧ

10 月 21・22 日に八千代総合運動公園多目的広場にて「2006 八千代ど～ん
と祭」が行われ、元 2 期生の篠原智子ちゃんがキャンペーンガールのど～
んとガールとして参加しました。このど～んと祭は市内の商工業・農業の

紹介や展示即売などを行うことで、企業と消費者の相互理解を深め、産業

の振興と豊かな生活、文化の創造に役立てることが目的のイベントで、た

くさんのブースが出展していました。ど～んとガールズも市内在住の 3 人
が選ばれたそうだ。暑いくらいの陽気の中、司会や会場廻りで大忙し。初

日はクイズ大会があり、ジャンケンももりこまれて子供達がズルをするので困っているしの

も見られました(^^)。２日目は長渕強しバントと共にスピッツの『空を飛べるはず』を披露。
しっかりと横振りが入っていました(笑)。また、東葉高速鉄道のブースではその場で写した

画像をパスネットカードに入れるサービスも行われ、ツーシ

ョットも撮ることが出来ました。500 円分のカードが 600 円
ととってもお得で、「某所のポラより安い」の声に笑顔がこ

ぼれていました(爆)。この日の模様は下記のアドレスで見る

ことが出来ます。また今後の予定としては、残念ながら内部

のお仕事だけで一般の前に出る予定はないそうだ。

http://island.qqq.or.jp/hp/yachiyocci/doonto/campaign.html
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